



## CONDOLENCIAS POR LA MUERTE DE UN VECINO DE SERRACINES EN LOS ENCIERROS DE ALALPARDO

El Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo lamenta profundamente el fallecimiento de S.G.M, vecino de Serracines, tras sufrir una cornada mortal el 28 de agosto, el primer día de encierros en las Fiestas Patronales de Alalpardo 2022.

Los hechos se produjeron alrededor de las 14:00 horas cuando el hombre de unos 60 años recibió la embestida de un cabestro con una cornada mortal en el cuello mientras corría los encierros.

El Ayuntamiento traslada su profundo pésame y condolencias a la familia del fallecido por la trágica pérdida. En señal de duelo, la bandera ondeará a media asta en el municipio.

Se suspende el tradicional desfile de banderas previo a la novillada que se celebrará hoy a las 18:30 horas. También queda cancelado el Encierro programado para mañana 29 de agosto.

En Valdeolmos-Alalpardo a 28 de agosto de 2022